Aschaffenburger Mutig-Preis



Den Aschaffenburger Mutig-Preis in der Kategorie überregional erhält

Reporter ohne Grenzen

Gewürdigt werden damit Leistungen zur Information und Alarmierung bei Verstößen gegen Pressefreiheit und Menschenrechte sowie zur Unterstützung von Reportern in Not.

Dank an Reporter, die Informationen liefern zu Menschenrechtsverletzungen sowie Kriegen und Krisen, die vielfach - ohne diese mutigen Reporterinnen und Reporter - nicht zur Verfügung stehen würden.

Informationen, die uns sensibel und wachsam halten, aber insbesondere auch, die Kräfte und Mittel mobilisieren, um zu helfen, Unrecht einzudämmen und zu beenden.

Mit der Auszeichnung verbinden wir den Wunsch und die Hoffnung, dass die Verantwortlichen dieser Welt verstehen und lernen - trotz unterschiedlicher Ziele - ohne Aggression und Gewalt zu leben.

Aschaffenburg, 21. November 2015

Jury

Heinz Danner

ehem. Vorstandsvorsitzender Sparkasse Aschaffenburg-Alzenau Wolfgang Gärthe

ehem. Geschäftsführer Euro-Schulen Organisation Felix Kraus

Kapuziner

Dr. Christiane Ladleif

Leiterin Kunsthalle Jesuitenkirche

Harald Maidhof

Vorsitzender der Geschäftsführung Agentur für Arbeit Aschaffenburg Karin Offermann

Richterin am Amtsgericht Gemünden

Martin Suffel

Geschäftsführender Gesellschafter Suffel Fördertechnik/ehem. Präsident IHK Martine Schwarzkopf

Chefredakteur Main-Echo

Hildegard Väth

Direktorin Realschule Hösbach